



édito

« Les climats, les saisons, les sons, les couleurs, l'obscurité, la lumière, les éléments, les aliments, le bruit, le silence, le mouvement, le repos, tout agit sur notre machine, et sur notre âme. » écrivait Jean-Jacques Rousseau dans *Les Confessions*.

Des âmes touchées par la nature de l'océan Indien, nous en avons trouvées. Natives ou non de cette région, toutes conquises par cet environnement privilégié, elles se sont investies passionnément dans des projets d'envergure qui contribuent aujourd'hui au partage des beautés et des richesses de ses îles et de ses continents. C'est ainsi que Patti Seery a ressuscité *av phinisi* en Indonésie, que Chrystel de Bricourt propose à l'île Maurice une alternative de choix en matière d'hébergement, que Mira Moraitis travaillant de concert avec le gouvernement maldivien fait progresser la recherche sur la faune sous-marine, qu'Antoine Calvino a succombé aux charmes de Socotra durant un périple d'un an chez l'habitant, que Guibert Hoareau producteur de curcuma fait figure d'alchimiste. Parmi tant d'autres personnalités de ce nouveau numéro...

Et nous vous confessons avoir pris tant de plaisir à ces rencontres ! En espérant que le vôtre sera le même et l'occasion de découvrir ou de redécouvrir des destinations éblouissantes !

SARAH SERGENT



DES SÉJOURS COUSUS MAIN

Le marché de la location de villas a explosé ces dernières années sur l'île. Dans un contexte de morosité générée par la crise économique, il semblerait que les touristes chérissent les moments passés en famille dans un lieu hors du temps, mais offrant les mêmes critères que ceux d'un hôtel 5 étoiles. Plusieurs agences mettent à disposition des vacanciers des résidences exceptionnelles dans des sites soigneusement sélectionnés pour la qualité de leur environnement. Parmi celles-ci, l'agence **Ozare** a développé un concept qui fait des émules. Cette dernière qui se félicite



Chrystel de Bricourt, spécialiste des villas «Pieds dans l'eau»

Trajectoire peu banale pour cette mère de 4 enfants qui décide un jour d'aller vérifier que le ciel des Tropiques était plus beau que celui de Nantes. Bagages posés à l'île Maurice, elle découvre la possibilité de vivre sur cette île hospitalière et décide de s'y installer pour se lancer dans un projet inédit : la location de villas privées offrant autant de prestations et d'activités qu'un hôtel grand luxe. Aujourd'hui Chrystel de Bricourt est à la tête d'**Ozare**, agence leader à Maurice sur le marché de la location de villas d'exception.



d'avoir géré le séjour de 1200 personnes en 2011, propose des services cousus main pour sa clientèle. Toutes ses villas sont locées avec un personnel de maison. De la conciergerie au spa en passant par l'organisation de sorties récréatives, l'équipe d'Ozare se plie en quatre pour que le moindre désir de ses clients soit exaucé dans les plus brefs délais.



Du surmètre qui fait ses preuves puisque l'année 2012 s'annonce prometteuse avec une progression de 20% à 30%. L'agence intègre également dans son panel de charmants boutiques hôtels comme le «20° Sud», ex Colonial Cocorout qui inspira John Michelet pour son best seller «Cocoon» situé sur la pointe Malarie au nord ouest de l'île ou